

# 心のつながりシート



## ～全校児童が主役！！～ 「ナンタナ体育学習発表会」



初めて行事に参加した**1年生**！！  
全員の笑顔が輝きました。会場全体を明るく、元気にしてくれました。  
アンコールでは、ペア学年の6年生も一緒に楽しく踊りました。



最高学年としての自覚をもち、全員で心をつなげた、

### 「一心」

見ている人の心を一気に惹き付け、会場全体が、まさに“一心”でした。感動の渦に包まれました。



新型コロナウイルス感染症の影響により、5月に予定していた運動会は中止となりました。様々な行事が削減される中で、「できない」ではなく、「できること」を教員間で一生懸命考えました。そこで、体育の学習の成果を保護者の方に見てもらおう「ナンタナ体育学習発表会」を実施することにしました。実施に当たっては、密を避けるため各学年（特別支援学級を含む）を三つのグループに分け、2日間で行いました。種目についても、全学年、短距離走と表現の二つに絞りました。

学年ごとの開催も考えましたが、他学年とペアで行うことで、「0年生に良いところを見せたい！」などの気持ちや「すごいな。0年生みたいになりたいな。」という心のつながりを大切にしてほしいという願いから、今回のような実施方法としました。児童からは、「このような状況の中でも、できたことが嬉しかったです。」「みんなで頑張ったことは、一生の思い出になりました。」という言葉や、保護者の方からは、「運動会のような全校での取組ではないけれど、子供たちが笑顔で一生懸命に頑張っている姿に感動しました。」「アンコールもあり、我が子が嬉しそうに踊る姿がゆったりと見られて、本当に良い会でした。」と、たくさんの温かいお言葉をいただきました。全員で作り上げた、素敵な「ナンタナ体育学習発表会」となりました。